



Unternehmensgründer Christian Grotholt gibt den Posten als Vorstandsvorsitzender der 2G Energy ab.

FOTO 2G ENERGY

2G-Gründer Christian Grotholt verlässt Vorstand: Nachfolger steht fest

Heek. Nach 30 Jahren wechselt Unternehmensgründer Christian Grotholt der 2G Energy in den Aufsichtsrat und gibt seinen Vorstandsvorsitz an CSO Pablo Hofelich ab.

Anfang Februar haben der Aufsichtsrat und der Vorstand der 2G Energy in Heek personelle Veränderungen angekündigt. Diese Änderungen sollen mit Wirkung zur ordentlichen Hauptversammlung am 12. Juni 2025 in Kraft treten, heißt es in einer Pressemitteilung des Unternehmens. Die 2G Unternehmensgruppe ist Hersteller und Systemanbieter von Anlagen zur dezentralen Energieversorgung.

Grotholt gibt an Hofelich ab

Unternehmensgründer Christian Grotholt beabsichtigt nach 30 Jahren in der Geschäftsleitung und im Vorstand in den Aufsichtsrat zu wechseln, teilt die 2G Energy mit. Vorbehaltlich der Zustimmung der ordentlichen Hauptversammlung im Juni dieses Jahres, heißt es in der Pressemitteilung weiter.

Mit Auslaufen seines Vorstandsvertrages möchte Christian Grotholt den Vorsitz an Pablo Hofelich abgeben. Dieser stieß 2024 zu 2G und hat die Aufgabe des Chief Sales Officer (CSO) übernommen. Diese Funktion soll zukünftig mit der Rolle des Vorstandsvorsitzenden verschmelzen.

2G Energy berichtet, dass

Christian Grotholt dem Unternehmen auch weiterhin mit seiner Expertise und Erfahrungen aus 30 Jahren Unternehmensleitung zur Verfügung steht. „Es ist mir eine große Freude, nach spannenden drei Jahrzehnten mein Amt des Vorstandsvorsitzenden an Pablo Hofelich zu übergeben“, so Christian Grotholt (CEO). „Ich bin sehr dankbar für die wertvolle Unterstützung sowohl durch Kolleginnen und Kollegen, durch die Mitglieder des Aufsichtsrats in all den Jahren wie auch stets durch meinen Mitgründer Ludger Gausling“, sagt der Co-Unternehmensgründer.

Pablo Hofelich auf Kurs

„Sowohl das hochinnovative Produktportfolio als auch insbesondere die außergewöhnlich unternehmerische Firmenkultur begeistern mich seit meinem Eintritt bei 2G. Für das mit dieser Berufung ausgesprochene Vertrauen von Seiten des Aufsichtsrates, aber auch von Seiten der Kollegen und der Gründer, bedanke ich mich“, sagt der zukünftige CEO Pablo Hofelich. Außerdem berichtet die 2G Energy, dass Chief Operating Officer (COO) Ludger Holtkamp auf eigenen Wunsch



In der großen Werkhalle von 2G werden KWK-Anlagen sowie Großwärmepumpen gefertigt. FOTO 2G

Ende Juli 2025 mit Vollenden des 62. Lebensjahrs den Vorstand des Unternehmens ver-

lassen wird. Schon vor einiger Zeit habe er dem Aufsichtsrat mitgeteilt, für eine

Unternehmensgeschichte der 2G Energy

■ Christian Grotholt und Ludger Gausling gründeten 1995 die 2G Energietechnik GmbH in Heek. In erster Linie wurden Kunden aus der Landwirtschaft mit Blockheizkraftwerken beliefert.

■ Mit der ersten Lieferung von Blockheizkraftwerken (BHKW) nach Japan im Jahr 2004 wurde der Grundstein für das internationale Marktreiben gelegt. Tochtergesellschaften im Ausland wurden gegründet und 2007 wurde das Unternehmen erstmals an der Börse gelistet.

■ Durch konzerneigene Forschung und Entwicklung konnte das Unternehmen 2009 als erster Anbieter im deutschen Markt ein leistungsoptimiertes BHKW für den Betrieb mit Biogas vorstellen.

■ Mittlerweile verzeichnet das Unternehmen 14 Tochtergesellschaften weltweit und über 900 Mitarbeiter, um ganzheitliche Versorgungslösungen für unterschiedliche Anwendungsgebiete zu bieten.

weitere Vertragsverlängerung aus persönlichen Gründen nicht mehr zur Verfügung zu stehen.

Neue Konzernstruktur

Zum 1. Juli 2025 wird eine neue und transparente, auf internationales Wachstum ausgerichtete Konzernstruktur aufleben, heißt es in der Pressemitteilung der 2G Energy. Die Produktions- und Beschaffungsaktivitäten würden mittels Abspaltung von der bisherigen 2G Energietechnik GmbH in die neu gegründete 2G Heek GmbH überführt. Die verbleibende 2G Energietechnik GmbH soll sich auf Vertrieb-, Service- und Projektmanagement in Deutschland und Österreich konzentrieren.

Ab August 2025 wird die 2G Energy AG auf Initiative von Christian Grotholt durch einen dreiköpfigen Vorstand unter dem Vorsitz von Pablo Hofelich geleitet. Herr Frank Grewe wird die Funktion des Chief Technology Officer (CTO) fortführen und zusätzlich die Produktions- und Beschaffungsaktivitäten abdecken. Friedrich Pehle wird weiterhin die Rolle des Chief Financial Officer (CFO) ausüben, teilt das Unternehmen in der Pressemitteilung mit.